

PUBLIK

Peduli Warga Binaan Bhabinkamtibmas Pagutan Timur Sambang Duka

Syafruddin Adi - NTT.PUBLIK.CO.ID

Oct 23, 2022 - 17:39



Mataram NTB - Kegiatan Sambang duka di wilayah warga binaannya terus dilakukan oleh Bhabinkamtibmas jajaran Polsek Polresta Mataram seperti hal yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Pagutan Timur Aipda Ida Bagus Made Asmariawan Lingkungan Petemon dan Lingkungan Karang Buaya Kelurahan

Pagutan Timur, Kecamatan Mataram. Minggu, (23/10)

Bhabinkamtibmas Pagutan Aipda Ida Bagus Asmariawan mengatakan bahwa hari ini melakukan sambang duka di dua lokasi yakni di rumah duka Alm. Bapak H Darma Djanten Rt.04 lingkungan Petemon dan Rumah duka Almh Ibu Zubaidah Lingkungan Karang Buaya Kelurahan Pagutan Timur, ucapnya

Melaksanakan kegiatan Sambang duka warga yang meninggal dunia an Alm Bapak H. Darma Djanten (75 th). di Rt 04 Lingk. Petemon Kel. Pagutan Timur, almarhum meninggal pada hari ini Minggu 23 Oktober 2022 sekitar pukul 10.00 wita dirumah sakit kota Mataram dalam keadaan sakit dan Jenasah alm akan dimakamkan di Taman Pemakaman Warga Petemon di Lingkungan Petemon setelah selesai Sholat Ashar sekitar Pukul 16.00 Wita, kata Aipda Ida Bagus Asmariawan

Selanjutnya pada pukul 15.10 wita melaksanakan kegiatan sambang duka dirumah warga yang meninggal dunia an. Ibu Zubaidah (80th) dilingkungan Karang Buaya, almarhumah meninggal pada hari ini Minggu 23 Oktober 2022 sekitar pukul 08.00 wita dirumah sakit dalam keadaan sakit. Dan jenasah almarhumah dimakamkan pada pukul 16.00 wita setelah sholat Ashar bertempat ditaman Pemakaman warga dilingk. Karang Buaya, terang Aipda Ida Bagus Asmariawan

Ia pun menjelaskan bahwa dalam kesempatan tersebut sebagai Bhabinkamtibmas Kelurahan Pagutan Timur secara pribadi dan Pimpinan menyampaikan rasa turut berbelas sungkawa yang sedalam-dalamnya kepada kedua keluarga almarhum dan almarhumah atas meninggalnya beliau dan semoga beliau mendapatkan tempat yang layak disisi Tuhan yang Maha Esa dan kedua keluarga yang ditinggalkan diberikan ketabahan dan keiklasan, kata Aipda Ida Bagus Asmariawan

Kegiatan Sambang duka merupakan wujud peduli sebagai anggota Polri dan program Kapolresta Mataram untuk menunjukkan kehadiran personel bermanfaat dan berbuat ditengah-tengah masyarakat, tutup Aipda Ida Bagus Asmariawan.(Adb)